

Hombre no ama a esposa si siente lujuria: Papa

Ciudad del Vaticano, octubre 12 (A.P.) El diario oficial del Vaticano dijo hoy, en defensa de la controversial declaración del papa Juan Pablo II, que el hombre no ama a su esposa si sólo siente hacia ella un deseo lujurioso.

En una nota editorial de primera plana, "L'Osservatore Romano" dice que a veces la mujer queda "reducida a un objeto erótico" en el matrimonio, y sugiere que a veces la gente interpreta deliberadamente mal las palabras del Papa debido a sentimientos antifeministas.

La nota está firmada por el reverendo Claudio Sorgi, miembro de la junta editorial del diario.

El miércoles el Papa dijo en su audiencia sema-

nal que "en nuestro corazón el adulterio no sólo se comete cuando miráis con concupiscencia a una mujer que no es vuestra esposa, pero también si miráis a vuestra esposa de la misma manera".

El diario comenta "¿qué es sino adulterio reducir la relación conyugal a la mera satisfacción del deseo sexual?" un hombre que "mira con deseo" únicamente lujurioso a su esposa, no puede decirse ciertamente que la ama, en realidad él no ama a su propia esposa sino a sí mismo, y comete adulterio porque confunde el objeto de su deseo y se torna egoísta".

Algunas feministas italianas calificaron al Papa Pasa a la página 26



BUSCAN VICTIMAS. Al Asnam, Argelia, octubre 12 (AP). Cuadrillas de rescate buscan víctimas entre los escombros de la ciudad de Al Asnam, devastada por un terremoto. Se calcula que más de 20 mil personas murieron el viernes a

causa del violento sismo. Cuadrillas de salvamento que en medio de los gritos de las personas buscaban sobrevivientes. Médicos y voluntarios de países se encuentran en ese lugar.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"CANTINFILAS" RECIBE PLACA. Hollywood, California, octubre 12 (AP). El actor mexicano Mario Moreno ("Cantinflas") recibió la placa simbólica en una ceremonia aquí. Esa placa será colocada en una cera de la fama de los artistas en Hollywood. "Cantinflas" es la 1.722 persona que se adjudica esa distinción mundial. Al centro Monty Hall, estrella de televisión y Bill Welch (derecha), presidente de La Casa de Comercio de Hollywood.

Aerolíneas previenen al gobierno de Costa Rica

San José, octubre 12 (A.P.) La Asociación Costarricense de Líneas Aéreas (A.L.A.) previno al gobierno sobre la posibilidad de que algunas aerolíneas dejen de trabajar aquí como consecuencia de las medidas económicas que adoptaron y pusieron en vigencia las autoridades.

Un vocero de A.L.A. explicó que la diversión, formulada ayer, podría ser llevada a cabo por las líneas aéreas en vista de que, de acuerdo con las medidas del gobierno, los costarricenses que deseen salir del país deben proveerse de sus divisas en el mercado libre, lo que ha traído como consecuencia una disminución de pasajeros.

La fuente señaló a la vez, que las medidas del gobierno harán que las compañías aéreas dismi-

nuyan la frecuencia de sus vuelos y algunas han declarado la posibilidad de irse del país si ello llega a ser realidad.

Hasta el momento, según trascendió, se ha producido una importante disminución en la venta de boletos y muchas personas que proyectaban salir en octubre y noviembre, aprovechando excursiones que han sido organizadas, decidieron a última hora no realizar el viaje en vista de los problemas actuales.

En fuentes de A.L.A. se informó que el lunes se reunirán de emergencia los representantes de las empresas aéreas que operan en Costa Rica con la finalidad de discutir las medidas que podrían tomar para encarar la crisis.

La Asociación Costarricense Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTALLA COHETE. Beirut, octubre 12 (AP). Un experto en explosivos del ejército inspecciona los restos de un cohete que estalló en predios de la Universidad Americana de Beirut, en las cercanías de la Embajada de los Estados Unidos.

Campaña suburbana realizará R. Reagan

Los Angeles, Oct. 12 (UPI). Ronald Reagan y sus principales estrategias políticas dijeron hoy que los suburbios de Estados Unidos serán "el campo de batalla" durante las últimas semanas de la campaña electoral, y que el candidato vicepresiden-

cial George Bush tendrá un rol importante en ella.

Stuart Spencer, consultor del equipo de Reagan, dijo en una entrevista que "nuestro principal trabajo durante las próximas semanas será el elevar a George Bush en la campaña Pasa a la página 47

Empresarios Hondurases temen el terror de C.A.

Tegucigalpa, Oct. 12 (AP). Un dirigente empresarial dijo hoy que la convulsa situación política-social que viven Nicaragua, El Salvador y Guatemala han generado una ola de temor entre los inversionistas y bancos privados locales, tras producirse una fuga de capitales en Honduras de por lo menos 100 millones de dólares en los últimos tres años.

Silvio Larios Zúñiga, presidente de la Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción, señaló que "ante ese problema, la economía general del país se encuentra seriamente deteriorada, y sin esperanzas de lograr rápidamente un retorno a la normalidad".

Informó que como consecuencia de la reducción del 60 por ciento de los contratos de construcción, eventual-

mente alrededor de 45.000 obreros podrían ser despedidos en los próximos días en todo el territorio nacional.

Larios Zúñiga, de 40 años, añadió que la falta de financiamiento al sector de la construcción está afectando seriamente el ingreso per cápita y el circulante entre la población de este pequeño país centroamericano de 3.4 millones de habitantes.

"El crédito ha sido restringido en Honduras a raíz de una serie de regulaciones establecidas la semana pasada por el gobierno del general Policarpo Paz García", subrayó el empresario.

Al respecto, al aducir la necesidad de proteger las reservas monetarias y en razón del control de cambio impuesto recientemente en Guatemala, El Salvador, Nica-

Pasa a la página 26

Libertad de prensa tema de SIP hoy en San Diego

San Diego, California, octubre 12 (A.P.) La situación de la libertad de prensa en el hemisferio occidental y los esfuerzos de la U.N.E.S.C.O. por establecer un "nuevo orden internacional de información" son los temas salientes de la agenda de la Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa (S.I.P.) que se

inaugura mañana en esta ciudad.

La XXXVI Asamblea de la S.I.P. coincidirá esta vez con la Conferencia Bienal de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (U.N.E.S.C.O.) que se inició en Belgrado, Yugoslavia, hace casi tres semanas Pasa a la página 47

Breves Internacionales

Denuncian cura salvadoreño en C. Rica

San José, Oct. 12 (AP). El sacerdote Salvador Tovar ha sido conminado a no realizar actividades políticas aquí y comportarse respetuoso de las leyes del país.

Tovar, representante aquí del Frente Democrático Revolucionario de El Salvador, ha sido denunciado por sus actividades en favor de las fuerzas revolucionarias que se oponen a la Junta Salvadoreña de Gobierno.

El ministro de Seguridad Pública, Carlos Arguedas dijo que condicionará la permanencia de Tovar en el país a que respete las leyes costarricenses que prohíben a los refugiados políticos desarrollar actividades de ninguna clase.

Reunión ministros Economía en C. Rica

San José, Oct. 12 (AP). Cinco temas figuran provisoriamente en la agenda para una reunión de los ministros de Economía de los países centroamericanos que

Pasa a la página 23